

Landesmeisterschaften Männer/Frauen

31.08.2016 06:09 von Jens Arnold (Kommentare: 0)

Am vergangenen Wochenende fanden in Harpersdorf die Landesmeisterschaften der Männer und Frauen in Judo statt.

Hier gelang es Benjamin Schönefeldt sich eine Bronzemedaille zu sichern. Nach einem guten Start ins Turnier unterlag er leider im Halbfinale. Den bevorstehenden Kampf um Platz 3 konnte er jedoch souverän für sich entscheiden.

Mitangereist war auch Tasillo Blankenburg jedoch hatte er leider an diesem nicht die entsprechenden Argumente für seine Gegner und landete auf Platz 7.